

年少組保護者のみなさまへ

2024. 04

彩都敬愛幼稚園

## お知らせ

昨日は雲一つない晴天の中、保護者の皆様と共に入園式を執り行うことが出来ました。改めて3年間どうぞよろしくお願いいたします。

さて、入園式で年少組担当の職員紹介をさせて頂きました中に 配布してあります行事表と異なる部分がありましたのでお伝えいたします。

年少組担当の英語職員は 行事表でお知らせしている通り小林シエリ先生なのですが、シエリ先生は現在継続的な治療が必要な状態で5月のGW明けからの復帰を目指し治療とリハビリに臨んでいます。

療養期間中のレッスンを、入園式にて紹介したマリエ先生が担当します。

マリエ先生は本園で8年の保育経験があり、パピークラスの担当もしているとても素晴らしい先生です。

例年、4月の英語レッスンは、子どもたちが幼稚園に慣れることを最優先に10分からスタートし、5月以降は子どもたちの状態を見ながら、30分レッスンが出来るようにしています。

幼稚園で最初に触れる大切な英語の担当が、年度初めから休職していることに不安を感じられる方も居られるかもしれませんが、ご理解をお願いいたします。